
Pièces 6 Pièces

Superficie 199 m²

Référence 329

Prix 887 000 €

La Croix-Valmer
Maison à vendre (83420)
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L'agence  Nestenn  Cavalaire  est  heureuse  de  vous  présenter  ce  projet  de

construction  neuve  avec  permis  purgé  d'une  villa  4  chambres  avec  piscine  et

garage double dans un quartier  très prisé et  calme de La Croix Valmer.  Le projet

propose  une  villa  d'environ  200  m²  sur  2  niveaux  dans  un  environnement  calme,

arboré et sans vis-à-vis à l'exposition sud ouest. Le niveau principal est composé

d'un séjour / cuisine, d'une buanderie et d'une chambre Master avec salle d'eau.

L'étage  se  compose  de  3  suite  parentales  avec  chacune  leur  salle  d'eau.  En

extérieur, une piscine et un garage double. Dossier ...

The Nestenn Cavalaire agency is pleased to present this villa to renovate in the very

popular and quiet district of Barbigoua with a cleared building permit for a villa on 2

levels  with  swimming  pool  and  garage.  The  project  offers  a  villa  of  approximately

200  sqm on  2  levels  in  a  wooded  environment  not  overlooked.  The  main  level  is

composed of a living room / kitchen, a laundry room and a Master bedroom with

bathroom. The first floor consists of 3 master suites each with their own bathroom.

Privileged,  quiet  location  with  tree-lined  views  facing  south  west.  Outside,  a

swimming pool and a ...

AGENCE NESTENN IMMOBILIER CAVALAIRE 

188 rue du port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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